

ABSTRAK

Analisis Faktor Aktivitas Ekonomi Kaum Perempuan Nagari Guguk VIII Koto Kecamatan Guguk Kabupaten Lima Puluh Kota

Oleh: Fauzana Zafira

Penelitian ini bertujuan untuk melihat faktor apa saja yang mempengaruhi kegiatan ekonomi kaum perempuan dan aktivitas apa saja yang dilakukan kaum perempuan dalam meningkatkan perekonomian rumah tangga. Faktor yang mempengaruhi aktivitas ekonomi kaum perempuan dilihat dari partisipasi perempuan terhadap kegiatan ekonomi yang terdiri dari kegiatan bekerja, produksi, berdagang, konsumsi, selain itu juga dapat dilihat dari status sosial perempuan tersebut yang terdiri dari pendapatan suami, tingkat Pendidikan, umur, dan jumlah tanggungan.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif pendekatan dengan metode survey. Variabel penelitian terdiri dari variabel endogen yaitu partisipasi ekonomi (x) dengan indikatornya terdiri dari bekerja, produksi, berdagang, dan konsumsi dan juga variabel eksogen yaitu status sosial (Y) dengan indikatornya adalah umur, pendapatan suami, tingkat pendidikan, jumlah tanggungan keluarga. Populasi dari penelitian ini adalah semua perempuan yang telah berkeluarga yang tinggal di Nagari Guguk VIII Koto. Sampel penelitian berjumlah 116 sampel yang diambil menggunakan sampel area wilayah (area random sampling) dengan menggunakan potensi rumah tangga pada masing masing daerah. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner yang dibagikan kepada responden dengan skala likert. Analisis penelitian ini menggunakan Uji SEM dengan menggunakan aplikasi Smart PLS 3.0 .

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan dari ke 4 faktor yang paling kuat adalah faktor tingkat pendidikan yang kedua adalah faktor pendapatan suami sedangkan faktor yang lemah dalam mempengaruhi aktivitas perempuan dalam meningkatkan ekonomi adalah faktor umur dan jumlah tanggungan. status sosial perempuan tidak mempengaruhi partisipasi ekonomi perempuan. Sedangkan partisipasi ekonomi perempuan perempuan dimana aktivitas yang banyak dilakukan adalah berdagang, bekerja, konsumsi, dan produksi .

kata kunci : Partisipasi Ekonomi, Status Sosial